



Microsoft decidió dejar Paint disponible en su tienda

Masterhacks - La compañía Microsoft anunció este martes que no eliminará la aplicación Paint, debido a la «*avalancha de apoyo y nostalgia*», según indica en su blog oficial.

Ayer, Microsoft comunicó que en la actualización en otoño, Paint quedaría fuera, pero ahora se ha retractado.

*«Si hay algo que aprendimos es que después de 32 años, Paint tiene muchos fans. Ha sido increíble ver tanto amor por nuestra vieja y fiel aplicación», dice la compañía.*

Sin embargo, Microsoft quitará el programa preinstalado y lo pasará a la tienda de Windows, donde podrá ser descargado por quien quiera seguir utilizándolo.

Por otro lado, Paint 3D seguirá disponible de forma gratuita con la actualización de Windows 10 Creators, con nuevas capacidades.

*«Por lo tanto, gracias por todo el amor a Paint y por mantener la retroalimentación a través de la aplicación Paint 3D. ¡A seguir creando!», agrega Microsoft.*